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	Gesellschafterbeschluss der 
[●●●●] [●●GmbH // UG (haftungsbeschränkt)●●]
	
	Shareholders’ Resolution of
[●●●●] [●●GmbH// UG (haftungsbeschränkt)●●]●●]

	Die [●●●●] [●●GmbH // UG (haftungsbeschränkt)●●] mit Sitz in [●●●●] ist eingetragen im Handelsregister des Amtsgerichts [●●●●] unter HRB [●●●●] („Gesellschaft“). Die Unterzeichnenden sind sämtliche Gesellschafter der Gesellschaft („Gesellschafter“).


	
	[●●●●] [●●GmbH// UG (haftungsbeschränkt)●●]●●] with its seat in [●●●●] is registered with the commercial register of the local court of [●●●●] under folio HRB [●●●●] (“Company”). The signatories are the sole shareholders of the Company (“Shareholders”).



	Die Gesellschafter fassen hiermit unter Verzicht auf alle Vorschriften über Fristen sowie Formen der Ladung und der Durchführung einer Gesellschafterversammlung sowie der Beschlussfassung auf einer solchen den nachfolgenden Beschluss:
	
	The Shareholders hereby adopt the following resolution waiving all provisions as to time limits, form and notice periods regarding the convening and the holding of a shareholders’ meeting and the adoption of resolutions on such shareholders’ meeting:

	
	
	

	Die Gesellschafter ermächtigen die Geschäftsführer der Gesellschaft, [●●bis zum [●●Datum●●] Darlehen im Gesamtbetrag von bis zu EUR [●●●●] im Wesentlichen zu den Bedingungen des als Anlage beigefügten Entwurfs des Wandeldarlehensvertrags („Wandeldarlehensvertrag“), aufzunehmen. Die Darlehen sollen im Rahmen einer Finanzierungsrundenwandlung oder Zwingenden Wandlung (wie im Wandeldarlehensvertrag definiert) in Eigenkapital der Gesellschaft gewandelt werden. 
	
	The Shareholders authorize the managing directors of the Company until [●●Date●●] to obtain loans in the aggregate amount of EUR [●●●●], materially based on the terms of the draft convertible loan agreement, attached hereto as Annex (“Convertible Loan Agreement”). The loans shall be converted into equity of the Company in course of a Financing Round Conversion or a Forced Conversion (as defined in the Convertible Loan Agreement. 

	
	
	

	Es werden keine weiteren Beschlüsse zur Abstimmung gestellt oder gefasst. 
	
	No further resolutions are proposed or adopted. 

	
	
	

	Bei der englischen Fassung handelt es sich um eine reine Übersetzung. In Zweifelsfällen und bei Streitigkeiten über den Inhalt des Dokuments ist ausschließlich die deutsche Fassung maßgeblich.
	
	The English version hereof is a convenience translation. In the event of doubt or a dispute with respect to the content hereof, the German version shall be decisive.


	
	
	

	Ort, Datum / Place, Date
	
	Ort, Datum / Place Date

	
	
	

	[●●●●]
Gesellschafter 1 / Shareholder 1
	
	[●●●●]
Gesellschafter 2 / Shareholder 2

	
	
	

	Ort, Datum / Place, Date
	
	Ort, Datum / Place, Date

	
	
	

	[●●●●]
Gesellschafter 3 / Shareholder 3
	
	[●●●●]
Gesellschafter 4 / Shareholder 4


Seite 1 von 2
Page 1 of 2

Seite 2 von 2
Page 2 of 2



